

Capaian Kinerja BPTP Bengkulu Tahun 2014

No	Program Utama	Sasaran	Judul Kegiatan	Target	Capaian
1	2	3	4	5	6
1	Program Penciptaan Teknologi dan Varietas Unggul Berdaya Saing	Dihasilkannya Layanan Pengkajian dan Percepatan Diseminasi Inovasi Teknologi Pertanian	Manajemen -Pengelolaan Administrasi A. Keuangan Dan Perlengkapan (Barang Milik Negara) B. Rumah Tangga Dan Kepegawaian -Penyusunan Program Dan Rencana Kerja/Teknis/Program -Satlak Spi Dan Wbk -Monitoring, Evaluasi Dan Pelaporan -Peningkatan Kapasitas Sdm -Pengelolaan Website/Database/Kepustakaan A. Pengelolaan Perpustakaan B. Pengelolaan - Website/Database -Peningkatan Mutu Manajemen Satker -Uappa/B-W	11 Laporan	11 Laporan
		Laporan Kerjasama, Pengkajian, Pengembangan dan Pemanfaatan Hasil Litbang	Laporan Kerjasama, Pengkajian, Pengembangan dan Pemanfaatan Hasil Litbang	1 Laporan	1 Laporan
		Teknologi spesifik lokasi	-Peta Pewilayahan Komoditas Pertanian / AEZ II -Model Akselerasi Pengembangan Pertanian yang Ramah Lingkungan Lestari (m-AP2RL2) -Sumberdaya Genetik -Pengkajian Sistem Usaha Agribisnis Sapi Perah Pada Sentra Pengembangan di Provinsi Bengkulu -Pengkajian Peningkatan Nilai Tambah Aneka Produk Tanaman Pangan dan	6 Teknologi	6 Teknologi

			Hortikultura Lokal Unggulan Bengkulu -Pemanfaatan Lahan Kering Masam dengan Tumpangsari Jagung dan Kacang Tanah di Propinsi Bengkulu -		
		Rekomendasi Kebijakan Pembangunan Pertanian	Analisis Kebijakan	1 Rekomendasi	1 Rekomendasi
		Pengelolaan Instalasi Pengkajian	Pengelolaan Instalasi Pengkajian (Laboratorium Pascapanen dan Tanah) a. LABORATORIUM PASCAPANEN b. LABORATORIUM TANAH	2 Unit	2 Unit
		Teknologi yang Terdiseminasi ke Pengguna	Peningkatan Penyampaian Inovasi Teknologi melalui kegiatan Penyuluhan di Propinsi Bengkulu a.Peningkatan Kapasitas SDM dalam Komunikasi dan Diseminasi Hasil Litkaji (Penas, Pameran, Pekan Agroinovasi, Penyusunan Data Base Bahan Informasi) b. Peningkatan Kuantitas, Kualitas dan Efektivitas Interaksi antara Penyuluh/Peneliti BPTP Bengkulu dengan Pemangku Kebijakan di Daerah c. Peningkatan Kuantitas, Kualitas dan Efektifitas Interaksi antara BPTP dengan Kelembagaan Penyuluhan, Kelembagaan Tani di Provinsi Bengkulu	12 Teknologi	12 Teknologi
		Laporan pelaksanaan kegiatan pendampingan inovasi pertanian dan program strategis nasional/	-Pengawasan Inovasi Pertanian Pada Program Strategis Nasional/Daerah a. Pendampingan Program Pencapaian Swasembada Daging Sapi/Kerbau (PSDSK) di Propinsi Bengkulu	6 Laporan	6 Laporan

			b. Pendampingan PTT di Propinsi Bengkulu -Pendampingan Kawasan Rumah Pangan Lestari (KRPL) di Propinsi Bengkulu -Model Pengembangan Pertanian Perdesaan Berbasis Inovasi (m-P3BI) Lahan Rawa dan Lahan Kering di Propinsi Bengkulu -Gugus Katam Terpadu -PUAP		
		Produksi Benih	UPBS/Perbenihan (FS, SS, ES)	20 Ton	20 Ton
		Layanan Perkantoran	Pembayaran Gaji dan Tunjangan a. Pembayaran Gaji dan Tunjangan b. LANGGANAN DAYA DAN JASA c. PEMELIHARAAN KANTOR d. PEMBAYARAN TERKAIT PELAKSAAN OPERASIONAL KANTOR	12 Bulan Layanan	12 Bulan Layanan
		Perangkat Pengolah Data dan Komunikasi	Alat Pengolah Data, Alat Studio dan Komunikasi	8 Unit	8 Unit
		Peralatan dan Fasilitas Perkantoran	Peralatan Laboratorium dan Fasilitas Kantor a. Peralatan Laboratorium b. Peralatan dan Fasilitas Kantor	32 Unit	32 Unit
		Gedung/Bangunan	GEDUNG DAN BANGUNAN a. GEDUNG DAN BANGUNAN b. Honor Tim Pengadaan Barang dan Jasa dan Tim Penerima Hasil Pengadaan Barang dan Jasa	780 M²	780 M²